

緑と空と動物 2022 ふれあいフェスタ in 中庭テラス 5月31日

河原アイペットワールド専門学校の先生、ドッグトレーナーなどを目指す学生さんたち、適切な健康管理と定期的健康診断を受け「ふれあい」トレーニング中の犬6匹、猫1匹にご協力いただきました。

人と動物のふれあいは、古代ローマ時代に、負傷した兵士のリハビリに馬を用いたことが起源で、その後世界各国で医療や介護、教育の現場で広まってきたようです。

今回のイベントや、古い歴史から現代まで人と動物の共同活動が受け継がれてきたことを鑑みると、動物が人に与える癒しは計り知れないという思いがしました。

今後も感染対策を行いながら、青い空と緑いっぱいの中庭テラスで、癒しのイベントが開催できればと思っています。

患者さんとご家族のご感想

癒されて楽しい時間だった。

待ち時間に安らいだ。

このようなイベントは初めてで楽しかった。
またやって欲しい。

定期的にして欲しい。

職員の感想

患者さんの楽しそうにしている姿を見て嬉しくなった。

気分が沈んでいた患者さんが、かわいいと喜んでくださり、表情が明るくなった。

気持ち良く仕事ができたと。

犬や猫の豆知識を教えてもらい、楽しかった。



自然と手が動きます
リハビリになりました



ボランティアさんユニフォーム

エプロンは3色 白のジャンパーとベスト



『永頼会』シンボルマーク



看板犬の番くん



会話が弾みます♪

皆が癒されました！

絵本を寄贈いただきました

株式会社フレーベル館様より、昨年12月、今年3月の2回にわたり、たくさんの絵本を寄贈いただきました。

子どもたちが大好きなアンパンマン、ウォーリーを探せ（子どもたちは楽しんでいますが、老眼の大人には…）、音が出る絵本、知育絵本など、形態は様々。長持ちするようにブックコートフィルムを貼り、小児病棟プレイルーム、病児保育室、

小児科外来に設置しました。

昨年12月に届いた絵本の一部は、小児病棟に入院中の患者さんへのクリスマスプレゼントとさせていただきます。患者さんご家族も、とても喜んでおられました。

患者さんとそのご家族が、当院に居ながらも心豊かな時間を過ごせるよう、大切に活用させていただきます。ありがとうございました。（小児科）

ありがとうございました！

